
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0571/2023

Toluca, Estado de México, 7 de junio de 2023

**ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD ASEGURAN VEHÍCULO
PROBABLEMENTE RELACIONADO EN LA COMISIÓN DEL DELITO DE ROBO
A NEGOCIO**

- En la intervención, los efectivos detuvieron a dos hombres que viajaban a bordo de la unidad motora.
- Se decomisaron armas de fuego y diversos cartuchos útiles.

Un hit emitido por el sistema de Arcos Carreteros permitió que elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) aseguraran un vehículo aparentemente utilizado en la comisión del delito de robo con violencia a negocio; en la acción, detuvieron a dos hombres que tripulaban la unidad.

Dicha tecnología detectó sobre Paseo Matlazincas, esquina con Benito Juárez, en la colonia San Mateo Oxtotiltán, el paso de un Volkswagen, Vento color gris, probablemente involucrado en dicho ilícito.

Ante el cruce de la unidad, personal del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) mediante las cámaras de infraestructura estatal visualizó el trayecto del objetivo en la vialidad Adolfo López Mateos, esquina con calle Laguna de la Palma; posteriormente en la carretera Toluca – Ixtlahuaca, a la altura del puente de Tres Caminos con dirección norte, por lo que informaron a efectivos en campo.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Al cabo de unos minutos, los uniformados dieron alcance al automotor y mediante comandos verbales solicitaron a sus tripulantes detener la marcha para realizar una revisión apegada al protocolo de actuación. Al concluir hallaron dos armas de fuego con cartuchos útiles.

Tras confirmar el estatus legal del automóvil con el Centro de Monitoreo estatal y luego de leerles los derechos que la ley confiere, los policías trasladaron a José "N" y Víctor "N" de 37 y 41 años de edad, respectivamente, a la Agencia del Ministerio Público correspondiente, donde se determinará su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex.